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Anfrage Nr. V/F 828 vom 02.4.2013
an den Oberbürgermeister
zur Ratsversammlung am 17.4.2013

Die Anfrage stellt

Unterschrift

Ist Schulverweigerung noch ein Problem?

Anfrage

Schulverweigerung wurde in den vergangenen Jahren als zunehmendes Problem 
wahrgenommen. Uns interessiert, wie die Situation gegenwärtig einzuschätzen ist. Da zu dieser 
Problematik im Bildungsreport keine Aussagen getroffen werden, fragen wir nach:

1. Wie viele Fälle von Schulverweigerung wurden 2011 und 2012 gemeldet (aufgeschlüsselt 
nach Schularten und Klassenstufen)?

2. Wie viele Ordnungswidrigkeitsverfahren wegen Verletzung der gesetzlichen Schulpflicht gab 
es in diesen beiden Jahren? Welche Ortsteile sind davon am stärksten betroffen?

3. Was unternimmt die Stadtverwaltung, um Schulverweigerung frühzeitig zu verhindern? Wie 
wird gegengesteuert, welche Rolle spielt dabei der ASD?


